Kommuniqué

des Umweltausschusses

betreffend den Fünften Umweltkontrollbericht des Bundesministers für Umwelt,

Jugend und Familie (Berichtszeitraum 1995 – 1997) (III-180 der Beilagen)

Der gegenständliche Bericht wurde gemäß § 28b der Geschäftsordnung des Nationalrates

dem Ausschuß zur Enderledigung zugewiesen.

Der Umweltausschuß befaßte sich in seiner Sitzung am 10. Juni 1999 mit dem Fünften

Umweltkontrollbericht des Bundesministers für Umwelt, Jugend und Familie.

In der Debatte ergriffen die Abgeordneten Mag. Thomas Barmüller, Anna Elisabeth

Aumayr, Rainer Wimmer, Dr. Gabriela Moser, Dipl.-Ing. Dr. Peter Keppelmüller, Karl

Freund, Dipl.-Ing. Werner Kummerer, Mag. Karl Schweitzer, DDr. Friedrich König, Otmar

Brix, Robert Wenitsch, Dipl.-Ing. Maximilian Hofmann, Karlheinz Kopf sowie der

Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie Dr. Martin Bartenstein das Wort.

Bei der Abstimmung wurde der Fünfte Umweltkontrollbericht des Bundesministers für

Umwelt, Jugend und Familie (Berichtszeitraum 1995 - 1997) (III-180 der Beilagen) mit

Stimmenmehrheit zur Kenntnis genommen.

Das vorliegende Kommuniqué wurde vom Ausschuß einstimmig beschlossen.

Wien, 1999 06 10

DDr. Friedrich König

Schriftführer

Mag. Karl Schweitzer

Obmann

13380.0060/4-L1.3/99